

Peter Berning
Mitglied des Seniorenbeirates

Havixbeck, 16.03.2015

An den Bürgermeister
Herrn Klaus Gromöller
Rathaus

E. 17.03.2015

48329 Havixbeck

Anfrage: Radfahrverbot

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Der verabscheuungswürdige Vorfall auf dem „Fußweg“ zwischen den Märkten und dem Ortsmittelpunkt ist Anlass für uns, diese/n Anfrage (Antrag) zu stellen.

Hier hatte ein Radfahrer, der das Schild „Fußweg“ ignorierte, einen älteren Bürger so niedergeschlagen, dass dieser ärztlich versorgt werden musste.

Dieser „Fußweg“ wird täglich von Radfahrern (Erwachsenen und Jugendlichen) in beide Richtungen befahren, die sich über das blaue Schild „Fußweg“ hinwegsetzen und dadurch sich und andere gefährden.

Wir halten es für angebracht an beiden Enden dieses kurzen Weges ein Schild anzubringen:

„Radfahrer absteigen!“

zusätzlich zu dem vorhandenen Schild „Fußweg“.
Damit herrscht dann Rechtssicherheit. Gleichzeitig sollten die örtlichen Polizisten diese Regelung vermehrt kontrollieren.

Ich bitte um Beantwortung in der Sitzung des Bauausschusses.

Mit freundlichem Gruß

P. Berning